

Janine  
8 novembre

## Lettre à votre écrivain préféré de l'année

Madame

Je viens de terminer le 4ème tome de « L'amie prodigieuse » et je voudrais tout d'abord vous dire tout le plaisir que j'ai ressenti au fil des pages : Elena et Lila m'ont accompagnée durant quelques semaines et déjà, elles me manquent. Partager leur vie, celle de leur quartier, plonger dans l'Italie profonde des années 50 est une expérience irremplaçable et que j'aimerais à mon tour partager. Comment ? Qui mieux que vous pourrait nous embarquer dans ce voyage dans le quartier de Naples, nous parler de cette prodigieuse amitié ?

Je suis membre d'une association de passionnés de lecture dont l'objectif est de partager nos coups de cœur et votre œuvre est mon coup de cœur de l'année.

Nous serions très honorés, très flattés et très heureux si vous acceptiez de nous rencontrer. Malheureusement, cette association ne pourrait vous rémunérer mais nous pourrions prendre en charge vos frais de transport et de restauration.

Je puis vous assurer de notre accueil chaleureux et d'un public nombreux et enthousiaste.

En espérant votre venue à Ouistreham, je vous renouvelle toute mon admiration